
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 04.11.2019

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Bentin spricht das Gelände Badstüberbruch/Sandstraße an und erkundigt 
sich, ob hier noch ein Großparkplatz angedacht ist. 

Der Bürgermeister führt aus, dass es momentan 40 Stellplätze am Badstüber-
bruch gibt, die gemietet werden können. Weiterhin gibt es ein Projekt für die Errich-
tung eines zentralen Parkplatzes auf dem jetzigen Betriebsgelände einer Baufirma 
in der Sandstraße. Dieses Projekt ist in Zusammenhang mit dem Projekt für Jugend-
liche zu sehen, welches auf dem Gelände entstehen soll, wo momentan die Grün-
schnittablagerung des Bauhofes erfolgt und dort, wo die Garagen bereits abgerissen 
wurden. Die Finanzierung muss noch geregelt werden, damit die Projekte weiter 
vorangetrieben werden können. 

Herr Martens äußert sich zur Kulturnacht und spricht sein Lob für die aus seiner 
Sicht gelungene Veranstaltung aus. Weiterhin spricht er die Wismarsche Straße an 
und kritisiert die Abstände zwischen den PKWs und den Radfahrern. Herr Martens 
merkt außerdem an, dass ein Busch in der Goethestraße Richtung Karl-Liebknecht-
Platz zurückgeschnitten werden muss, da der Kreuzungsbereich schlecht einsehbar 
ist. 


